

朝日中学校だより

笑顔あふれるあたたかい学校

回覧

令和2年4月14日



【教育目標】 進んで学び、豊かな心をもった、たくましい生徒

朝日中学校 令和2年度 スタートしました

令和2年4月7日、第31回入学式が挙行されました。今年度は新型コロナウイルス感染症対策で生徒、保護者、職員のみでの入学式となりましたが、56名の新入生が入学し、朝日中学校の仲間入りをしました。生徒会長が、先輩としてあたたかで力強い歓迎の言葉を伝えました。また、新入生代表からは、中学校生活に向けた希望を込めた誓いの言葉が発表されました。

全校生徒154人による朝日中学校がスタートしました。

学校生活再開に思う

村上市立朝日中学校長

例年よりも1週間以上早く校舎回りの桜が開花しました。いつもなら春を感じ、心が浮き立つところです。今年は新型コロナウイルス流行を防ぐために、3月2日から臨時休校となり、一ヶ月以上が過ぎました。保護者の皆様、地域の皆様におかれましても、見えない恐怖との戦いでさぞかし不安な毎日をお過ごしのことと推察しております。ようやく6日に令和2年度の始業式を迎えることができました。正直な気持ちとして安堵しておりますが、いつ市内においても発症者が発生する可能性があります。不測の事態に備えて、学校でも万全の備えで運営していきます。何卒よろしくお願いします。

以下、2・3年生に始業式で伝えた話を抜粋し、掲載させていただきます、

臨時休校と春休み中はいつもより自由な時間が増えました。自分の計画に基づいて、生活できたことと思います。再会を嬉しく思います。学校の主役は君たちです。私は今回のことで、つくづく健康の大切さと、普通の生活がどれだけ貴重なものかを実感しています。

さて、残念ですがこの病気の終息はまだ見えてきません。その中で、私たちが病気に感染しないためにできることがいくつかあります。うがいや手洗いは勿論、3つの密（密閉、密集、密接）を避けなければなりません。教育委員会から学校生活を再開させるにあたり、学校では可能な限りマスクをして他の人に飛沫をあげないことや、極力友達と接触しないために机を離して授業を受けること、部活動は5月6日まで行わないこと、未履修解消のために7月29日が終業式等の指示がありました。6日に市教育委員会から布製のマスクが届きました。ピンチはチャンスと言います。たくさんの制約の中で知恵を出し合って活動することが、きっとみなさんの成長に繋がります。全員の安全・安心な学校生活のため協力してください。

3つの【密】、絶対に避けて

換気の悪い
密閉空間



むんむん

大勢がいる
密集場所



ぎゅうぎゅう

間近で会話する
密接場面



がやがや

さて、昨年度は定期テストの代わりにASTや、友達の良い所探し、1年生の学年担任制など新しい取組を実施し、市内でもトップクラスの成績を上げました。またアンケートで居心地の良い学級だと考える生徒が驚異的に増えました。大変良く努力したと思います。今年はさらに、体育祭や文化祭は生徒会書記局を中心に活動内容を見直して、学校生活のきまりは書記局と規律委員会を中心に見直しましょう。そして、一人一人が自律した学校生活を送り、自分の夢を叶えてください。

3日に新学級が発表されました。担任の先生や担当の先生も代わりました。1・2年生は学年担任制です。1～2週間で担任が交代します。教科担当の先生が同じ学年に二人いる場合は、年度の途中で変わります。変わることは大きなチャンスです。教室環境も技能員さんや先生方から見直していただきました。新しい出会いは間違いなく、君たちを大きく成長させてくれます。過去を振り向かず、未来を憂うことなく、今を一生懸命に生きましょう。そして、君たちの優しさで、今年も笑顔溢れる学校にしましょう。今日から一学期が始まります。

新入生誓いのことば

暖かい気候ににさそわれ桜の花のつぼみがきれいな花を咲かせようとしています。

私たち新入生は朝日中学校の先生方、先ばいのみなさん、保護者のみなさんに見守っていただきながら入学式を迎えることができました。今喜びと希望そして不安などいろいろ気持ちで胸がいっぱいです。

小学校では、先生や家族に言われたことを守り、勉強や運動をやりとげることをめあてにして頑張ってきました。中学校ではそれにプラスして、自分の考えや目標をもって進んでいけるようにしたいと思います。

私が中学校で楽しみにしていることは体育祭です。小学校の運動会とはちがひ、自分たちで考えたり、進めたりすることも多いと思うので、クラスの人たちと協力して何事にも一生けんめいに取り組みたいです。

中学校で頑張りたいことは部活動です。私たちが六年生の時に部活動体験がありました。どの部活も楽しそうで、一生けんめいに練習をする先ばい方がかっこよかったです。私も早く部活をやりたいと思いました。先生方や先ばい方に、いろいろなことを教えていただきながら、精一杯がんばります。

私は社会と体育が大好きです。社会では特に歴史に興味があります。中学校では学習する教科も増えて内容も難しくなります。小学校で学んできたことを生かして、予習と復習にもしっかりと取り組みたいです。

小学校生活六年間では、運動会などの行事、縦割り班での活動を通して、思いやりの気持ちを持ち、仲間と協力することの大切さと素晴らしさを学びました。中学校でも新しい友達をたくさん作り、助け合い、励まし合いながら、いろいろなことに挑戦したいと思います。積極的に行動し、日々の中学校生活を充実したものにできるように、一つ一つのことに真剣に取り組んでいきたいです。

先生方、先輩のみなさん、保護者のみなさん、しっかりとした朝日中学校の生徒となれるよう努力していきますので、よろしく願いいたします。

私たち新入生は朝日中学校の生徒としてのほこりと自覚を持ち、これからの三年間が実り多きものとなるよう精一杯努力することを誓います。

令和2年 4月7日

新入生代表